

| Fecha      | Fuente           | Pag. | Art. | Título   |
|------------|------------------|------|------|--|
| 02/01/2015 | EMOL.COM - CHILE | 52   | 2    | PELICULA CHILENA LA MADRE DEL CORDERO PARTICIPARA EN EL FESTIVAL DE PALM SPRINGS |

## Película chilena "La Madre del Cordero" participará en el Festival de Palm Springs

El film de los cineastas Rosario Espinosa y Enrique Farías será exhibido el 6 y 9 de enero en la sección World Cinema Now del certamen.

Emol Viernes, 2 de Enero de 2015, 15:33

Tweet



**"La madre del cordero" fue aclamada en el Festival de San Sebastián en septiembre de 2014.**

Foto: La Segunda

SANTIAGO.- La producción nacional "La madre del Cordero", codirigida por los cineastas de la Universidad del Desarrollo (UDD), Rosario Espinosa y Enrique Farías, será parte de la sección World Cinema Now, una de las más importantes del Festival Internacional de Cine de Palm Springs, que se llevará a cabo entre el 2 y el 12 de enero en California.

La película transcurre en San Francisco de Mostazal, y cuenta la historia de Cristina (María Olga Matte), quien está por cumplir 50 años y debe hacerse cargo de su madre Carmen (Shenda Román). Pero un encuentro con Sandra (Patricia Velasco), una antigua amiga, le hará replantearse su propia vida.

"Quisimos detenernos en un personaje que encontramos muy recurrente en nuestras vidas, estos son los 'hijos que se hacen cargo de sus padres', este es el caso de una hija que se hace cargo de su madre, con una figura masculina ausente (...) Así nos detuvimos en este personaje ubicado en un limbo de la estructura social, siendo casi un fantasma de su propia vida", comenta Farías.

Espinosa, por su parte, destaca que la película es resultado de un trabajo grupal. "Es nuestro proyecto de título. Aquí trabajó toda la generación que constaba de 15 compañeros que nos fuimos a vivir un mes completo a San Francisco de Mostazal para realizar el largometraje".

Las funciones de "La Madre del Cordero" en el marco del festival Palm Spings se realizarán el martes 6 y el viernes 9 de enero.

La película debutó en septiembre pasado en el Festival de San Sebastián, y más tarde fue exhibida en el Festival de Valdivia y Festival de Nuevo Cine Latinoamericano de La Habana. En todos ellos tuvo un elogiado paso.

### RELACIONADOS

Haz tu widget <>

**Tercera entrega de "El hobbit" se corona como la película más taquillera del último día de 2014**

**Taquilla estadounidense registra una de sus mayores bajas en 2014**

**"The Interview" continúa ampliando sus canales de distribución**

**La actriz y cantante cubana Ninón Sevilla murió en Ciudad de México**

[Tercera entrega de "El hobbit" se corona como la película más taquillera del último día de 2014](#)  
[Taquilla estadounidense registra una de sus mayores bajas en 2014](#)

["The Interview" continúa ampliando sus canales de distribución](#)

[La actriz y cantante cubana Ninón Sevilla murió en Ciudad de México](#)

Ver más **Cine**

Tweet

